

合など、状況によっては赤字となる可能性もあります。しかし、水道施設は重要なライフラインの一つであるため、将来にわたつて安定的な供給ができるよう努めたいと考えています。

ありがとう 上須戒小学校

(上須戒小学校は、3月で閉校となります)



◆請願第15号「農業改革」の名による農業・農協つぶしをやめ、地域を守る請願書について

請願の願意は理解できる部分もあるが、農業を取り巻く環境は、全国レベルで考えると地域や農家

◆請願第18号「JAグループの改革に関する請願書」について

現在の農協は、誰のための農協なのか、今一度考へる必要があることから、農業者の視点に立ち、改革を行う必要がある。しかし、請願の趣旨は理解で

の規模など、様々な要因が考えられ、今後も農業改革などを含めた様々な議論が行われるべきであり、現状維持を基本とする本請願には賛同できない。

審査結果 不採択

きる部分もあるため、継続して議論すべきである。

意見2 本来であれば、

農協組織の事は、農協で検討いたぐことであるが、

今回の准組合員の利用制限や結論ありきの政府の改革には農業従事者である組合員にも影響を及ぼすこと

なるため、農協が農業従事者である組合員と一緒に改革を行うとする本請願は、採択すべきである。

審査結果 採択

議会日誌

10月

3日・決算特別委員会
6日・愛媛県市議会議長会
秋季定期総会
(松山市)
9日・決算特別委員会
15日・決算特別委員会
21日・南予活性化議員懇談会(宇和島市)
22日・決算特別委員会
24日・四国市議会議長会理
事会(高松市)
30日・東京都台東区議会行
政視察来市
27日・議会改革調査特別委員会
21日・議会改革調査特別委員会
25日・議会運営委員会

11月
4日・議会運営委員会
"日・四国西南地域市議会
議長懇談会定期総会
(宇和島市)

5日・全国市議会議長会評
議員会(東京都)

18日・産業建設委員会管内
来市
視察

19日・総務企画委員会管内
視察

20日・厚生文教委員会管内
視察

編集後記

新大洲市となつて今年

で10年を迎へました。

中村修二教授のノーベル物理学賞受賞をはじめ



名誉市民の称号を受けられた中村修二教授



大洲市シンボルマーク

市民の皆様の安全・安心を第一に市民の皆様が幸せを実感できるよう、がんばつてまいりますので、ご支援・ご協力をよろしくお願ひいたします。